

A la peur et au sécuritaire, opposons une éthique de la solidarité et l'hospitalité !

Rédigé le 6 avril 2017



Des associations d'horizons divers, dont BePax, prennent la parole à propos du climat délétère qui se développe et s'amplifie à Bruxelles. Si la parole est largement réservée aux élus et experts en tous genres, les acteurs de terrain estiment que les arguments de la société civile bruxelloise doivent aussi être entendus.

[Lire l'article en ligne](#)



Avec le soutien de la
Fédération Wallonie-Bruxelles

Ed resp : Ghalia Djelloul
Chaussée Saint-Pierre, 208
B-1040 Bruxelles
Tél : 02/896 95 00
info@bepax.org
www.bepax.org
IBAN : BE28 7995 5017 6120